

2022

Kersche-Acker

Georg-Kerschensteiner-Grundschule



Inhalt

Unser Kersche-Acker.....	2
Wer ist verantwortlich?.....	2
Welche Kinder werden hauptsächlich mit einbezogen?	2
Welche Verantwortung haben die Kinder?	2
Was lernen die Kinder?	2



Unser Kersche-Acker

Seit dem Jahr 2022 kooperieren wir mit der „GemüseAckerdemie“, die uns dabei unterstützt, einen Gemüse-Acker für die und mit den Schüler:innen der Kersche anzulegen.

Wer ist verantwortlich?

Eine Lehrerin, zwei Erzieherinnen vom Vormittag und ein paar GBS-Erzieher:innen arbeiten Hand in Hand und erhalten von der *Ackerdemie* eine Fortbildung die das Wissen über Pflanzen, Ackertätigkeiten und das Einbeziehen von Kindern vermittelt und das Personal für 4 Jahre in ihrem Handeln auf dem Acker unterstützt und begleitet.

Welche Kinder werden hauptsächlich mit einbezogen?

Zurzeit werden Kinder des Jahrgangs 1 sowie des Jahrgangs 2 überwiegend für die Tätigkeiten auf dem Acker mit einbezogen.

Als Pausenangebot haben auch andere Schüler:innen die Möglichkeit, sich auf dem Acker aktiv zu beteiligen.

Welche Verantwortung haben die Kinder?

Die Schüler:innen übernehmen die Verantwortung für ein Beet. Sie pflanzen, gießen und befreien das Beet von Unkraut.

Was lernen die Kinder?

- Soziales Miteinander
- Umgang mit Insekten
- Grundwissen zur Gartenpflege
- Gemüsesorten kennenlernen, einpflanzen und aussäen
- Gartengeräte kennenlernen, benennen und den Umgang damit
- Sinnvolle Tätigkeiten
- Teilhabe und Teilnahme
- Ausgleich zum stressigen Alltag
- Kontakt mit eigenen Gefühlen